

Embajador de Colombia revela que Trump está dispuesto a levantar sanciones a Venezuela y permitir la venta de Monómeros

El embajador de Colombia en Estados Unidos, Daniel García-Peña, indicó que Trump está a favor de que se reanuden los negocios energéticos entre los países vecinos

Por Redacción El Pitazo - 4 de febrero de 2026



Los presidentes Gustavo Petro, de Colombia, y Donald Trump, de EE. UU., se reunieron este martes 3 de febrero. Foto: Cortesía.

Bogotá.- El embajador de Colombia en Estados Unidos, Daniel García-Peña, reveló este miércoles 4 de febrero que el presidente estadounidense, Donald Trump, está dispuesto a **levantar las sanciones impuestas a Venezuela** para que se reinicen los negocios energéticos entre los países vecinos, que podría incluir la **venta de Monómeros**-una filial de Pdvsa-

Daniel García-Peña relató en entrevista con la emisora colombiana Blu Radio que **Trump pidió** al secretario de Estado, Marco Rubio, **eliminar las sanciones** impuestas a Venezuela durante el encuentro que sostuvo este martes 3 con el presidente colombiano, Gustavo Petro.

"Trump dijo: 'Quisiéramos esas sanciones'. ¿Ustedes quieren que quitemos las sanciones? Petro dijo que claro. Le dije a Marco Rubio: 'Llámame a Delcy y pregúntele si quiere que quitemos las sanciones'", contó.

El comentario de Trump ocurrió -según el diplomático- luego de que el presidente de Ecopetrol expuso ante Trump el potencial de Colombia para apoyar el restablecimiento del sector energético venezolano.

"Trump se dio cuenta de que para sacar el petróleo de Venezuela necesitan energía eléctrica y que los únicos que pueden ayudar en eso son los colombianos", comentó García-Peña, quien recordó que Colombia puede enviar electricidad a Venezuela a través de conexiones eléctricas que ya tienen instalados ambos países para tal fin.

"Sería importantísimo para Venezuela, para Colombia y para Estados Unidos si se lograra", agregó.

El acuerdo propuesto sería habilitar los negocios entre Ecopetrol y Petróleos de Venezuela, que estaban paralizados por las sanciones, incluyendo operaciones relacionadas con Monómeros, la empresa binacional clave en la producción de fertilizantes y productos agrícolas en Colombia.

"Eso fue lo que se habló", respondió el embajador al ser preguntado sobre si Estados Unidos no se opondría a la venta de Monómeros.

ETIQUETAS | Qué acaba de pasar

Artículos relacionados



Banresco abre convocatoria de formación para mil jóvenes venezolanos con posibilidad de financiamiento: conoce cómo participar



Patria paga el Bono Único Familiar con un leve incremento de 700 bolívares



Un mes después de la captura de Maduro: Padrino López anuncia investigación por hechos del #3Ene



